

# 2学期始業式

9月2日、始業式が行われました。校長先生、生徒支援部長からのお話にも、生徒達は真剣に耳を傾けていました。

## 校長式辞

- ・各学年に向けて課題や目標について、エールを送られました。
  - 3学年は、進路決定の大切な2学期になるでしょう。
  - 2学年は、11月の修学旅行へ向けて体調良好にしましょう。
  - 1学年は、学校行事・部活動で中心的役割の礎になっていきましょう。

・渡仏時代の長女の友人についてお話をされました。  
その友人は2ヶ月間の世界旅行を一人ですという行動力があり、その行動力には驚嘆されました。また「お土産」と言えば物を買うではなく、体験や写真をお土産にする、という考えであり「考え方の多様性」を大切にしていきたいと語られました。

## 生徒支援部長講話

- ・各学年の本気について講話をしていただきました。
  - 3学年 挨拶、学習、行事など2学期を本気で過ごす。
  - 2学年 来年は自分たち。3年生の本気を見習う。
  - 1学年 高校生がわかってくる時期。本気で取り組もう。
- ・体調面、生活リズムは自分で整えましょう。

## 表彰伝達式

多くの生徒が活躍し、表彰されました。

